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La Comunità luchese dà il benvenuto a Giancarlo Di Vincenzo

Luco  dei  Marsi,  19  giugno  2024.  Sviluppo  e  criticità  del
Territorio  tra  storia  e  attualità,  cultura  e  culture,
sicurezza,  partecipazione  e  inclusione  nella  fondamentale
precondizione del rispetto della legge e delle regole. Questi,
tra altri, alcuni dei temi principali al centro dell’incontro
istituzionale tra il Prefetto dell’Aquila, dottor Giancarlo Di
Vincenzo,  e  l’Amministrazione  comunale  di  Luco  dei  Marsi,
tenutosi  nella  mattinata  di  ieri,  18  giugno,  nella  sala
consiliare municipale.

Ad accogliere il Prefetto, con la sindaca Marivera De Rosa, il
vice sindaco Giorgio Giovannone, gli assessori Mauro Petricca,
Silvia Marchi e Claudia Angelucci, con i consiglieri Elisa
Panella ed Emilio D’Eramo, per la maggioranza, e i consiglieri
Francesco Ceci e Giuseppina Di Giamberardino in rappresentanza
della minoranza in Consiglio, insieme ai Presidenti e Delegati
delle maggiori associazioni cittadine. Presenti all’incontro
il  maresciallo  capo  Lorenzo  Lupinu  e  il  brigadiere  capo
Domenico Carusi, operanti nella locale stazione Carabinieri, e
gli agenti della Polizia locale di Luco dei Marsi, Giovanna
Ciccarelli, Biagio Castellani e Roberto Gallese.

Nel porgere il benvenuto al Prefetto da parte della Comunità
luchese, la sindaca Marivera De Rosa ha tratteggiato alcuni
degli elementi distintivi della Cittadina, dalla peculiarità
delle  sue  origini  alla  ricchezza  delle  sue  risorse
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paesaggistiche  e  culturali,  dallo  sviluppo  economico  allo
spiccato attivismo delle sue reti sociali, con riferimento
anche alla più ampia attività svolta in sinergia con enti
territoriali e associazioni per il progetto di rigenerazione
socioculturale  che,  accanto  alle  numerose  opere  pubbliche,
vede  l’impegno  costante  dell’Amministrazione  guidata  dalla
sindaca De Rosa.

Dinanzi a un’ampia e attenta platea, numerosi sono stati gli
spunti offerti al dialogo dal Prefetto Di Vincenzo, che si è
soffermato  sulla  centralità  del  rispetto  condiviso  delle
norme, sulla necessità del rigore nel contrasto ai fenomeni
che  creano  allarme  sociale  ma  anche  sulla  valenza  delle
attività di prevenzione, come sugli aspetti principali dei
fenomeni migratori nella dimensione locale e sulle dinamiche
di  interrelazione  tra  comunità,  stimolando  un  vivace  e
partecipato scambio tra i presenti.

Dettagliati  e  caratterizzati  da  grande  concretezza  i
riferimenti  alle  criticità  relative  al  territorio,  come
l’annosa questione delle condizioni delle strade fucensi e la
gestione delle risorse idriche destinate al comparto agricolo,
puntuali  analisi,  corredate  da  interessanti  riferimenti
all’esperienza personale maturata dal Prefetto, accolti con
grande favore dagli Amministratori e dai Rappresentanti delle
associazioni presenti. A siglare l’incontro, la riaffermazione
condivisa della più ampia cooperazione istituzionale a favore
del Territorio, quello luchese ma anche, come rimarcato dallo
stesso Prefetto, nella più lungimirante ottica di sistema,
quello fucense.



DOPPIO  SENSO  CICLABILE,
almeno!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Strada tra Foro di Francavilla e Stazione di Tollo ora a senso
unico direzione sud nord

[Lettera di Giancarlo Odoardi,  Esperto Promotore Mobilità
Ciclistica (EPMC),al Commissario Prefettizio di Ortona e al
Comandante Polizia Municipale di Ortona]

Ortona, 18 giugno 2024. Torno su una questione su cui nel 2023
e nel 2021 avevo già trasmesso due note e su cui sono di nuovo
a  sollecitare  una  integrazione  funzionale  del  regolamento
stradale di agevolazione del transito di persone in bici.

Avendo  intercettato  proprio  nella  giornata  odierna,  sullo
stesso  tracciato,  identica  condizione  di  impedimento  al
transito per i veicoli, in particolare per le bici, ripropongo
la medesima istanza.

Aggiungo di aver avuto modo di rappresentare la condizione di
inadeguatezza del provvedimento ad una pattuglia della Polizia
Municipale presente sul posto, che mi ha cortesemente prestato
ascolto  e  a  cui  ho  evidenziato  quanto  sia  pericoloso
costringere il transito delle bici sulla SS 16, soprattutto
per persone non particolarmente abili come possono esserlo
bambini  e  anziani  o  soggetti  con  particolarmente  esperti,
vista anche l’altra frequentazione di questi luoghi da parte
di turisti.
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Tra l’altro rappresento con particolare evidenza la curiosa
condizione  di  coloro  che  in  bicicletta,  volendo  usufruire
della  spiaggia  libera  in  prossimità  e  subito  a  sud  del
torrente  Foro,  sarebbero  costretti,  per  ottemperare
all’obbligo, a percorre la SS 16, non una strada minore, per
oltre 1,700 km, fino alla Stazione di Tollo, per poi tornare
indietro per quasi 0,800 km, mentre potrebbero fare poco più
di 500 m, in totale sicurezza, se ci fosse un banale doppio
senso ciclabile.

Si  tenga  inoltre  presente  che  il  transito  delle  bici  in
direzione  nord  sud,  ora  contromano,  è,  verrebbe  da  dire,
regolarmente  praticato  e  intenso,  quasi  naturale,  il  che
dovrebbe far riflettere sulla opportunità del divieto.

In attesa di un cortese riscontro, che auspico sollecito,
porgo cordiali saluti.

FESTIVAL ROSETO GENTILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Prima edizione. Gianluca Ginoble sarà nominato ambasciatore
della gentilezza

Roseto degli Abruzzi, 18 giugno 2024. L’estate 2024 di Roseto
degli  Abruzzi  si  apre  con  il  Festival  Roseto  Gentile  in
programma  dal  21  al  23  giugno  prossimi.  Organizzata
dall’Associazione Movimento Italia Gentile, in coprogettazione
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con  il  Comune  di  Roseto  e  con  altre  associazioni,  la
manifestazione sarà dedicata alle pratiche del benessere che
coinvolgono corpo, mente e spirito e sarà arricchita da un
evento  speciale:  la  nomina  di  Gianluca  Ginoble  come
Ambasciatore della Gentilezza per Roseto degli Abruzzi.

La presentazione del Festival si è svolta questa mattina nel
corso di una conferenza stampa che ha visto la presenza del
Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio,  dell’Assessore  alla  Cultura  Francesco  Luciani,
della  Presidente  del  Consiglio  Comunale  e  delegata  alla
Gentilezza  Gabriella  Recchiuti,  del  Consigliere  Comunale
Vincenzo  Addazii,  di  Candida  Di  Bonaventura  del  Movimento
Italia Gentile/ My Life Design ODV e di Marco Di Martino del
Laboratorio della Ragione.

“Abbiamo inserito convintamente il Festival all’interno del
programma degli eventi di Roseto – ha detto il Sindaco Mario
Nugnes  –  Lo  abbiamo  fatto  anche  per  coronare  un  percorso
avviato  nel  corso  degli  ultimi  anni  attraverso  il
riconoscimento di Città Gentile per Roseto e attraverso le
Domeniche della Gentilezza che hanno visto la partecipazione
di tantissime persone. Il prossimo fine settimana sarà ricco
di eventi, di opportunità e di occasioni per prendersi cura di
sé stessi. Perché, avere cura di sé vuol dire anche avere
maggiore sensibilità anche verso coloro che abbiamo attorno”.

“Aprire un momento di riflessione sui temi legati al benessere
e alla gentilezza è stata una sfida che, a distanza di due
anni dall’adesione al Movimento Italia Gentile, ha portato a
cogliere  frutti  importanti  –  ha  affermato  la  Presidente
Recchiuti – Organizzare un Festival del genere ci apre ad un
panorama  nazionale  e  internazionale  ed  è  un’occasione  per
vivere meglio l’appartenenza alla comunità e che ci permette
di aprirci ad altre forme di turismo. Credo che sarà una
manifestazione destinata a crescere nei numeri, nei contenuti
e nell’esperienza”.



“Sono felice di aver realizzato un progetto avviato fin da
settembre  grazie  al  prezioso  supporto  di  Candida  Di
Bonaventura  e  di  tutta  la  squadra  formata  da  tante
associazioni e da tante persone – ha aggiunto l’Assessore
D’Elpidio – Vivremo tre giorni magici a Roseto grazie ad un
Festival  che  diventerà,  nei  prossimi  anni,  uno  degli
appuntamenti  del  settore  più  importanti  d’Italia”.

“L’armonia trovata in Amministrazione nel puntare su questa
iniziativa  rappresenta  in  qualche  modo  il  significato  del
Festival Roseto Gentile – ha dichiarato l’Assessore Luciani –
Credo che sia in atto una piccola rivoluzione a Roseto che
passa anche attraverso la gentilezza e la cura della nostra
mente.  Ancora  una  volta,  la  buona  riuscita  delle
manifestazioni passa attraverso la volontà dei cittadini che
si mettono insieme per lavorare in prima linea, al fianco del
Comune, per il bene della città e della comunità tutta”.

“L’idea  alla  base  del  Festival  Roseto  Gentile  punta
soprattutto  sulla  volontà  di  coinvolgere  il  pubblico  per
permettere  a  tutti  di  portare  a  casa  una  vera  e  propria
esperienza spalmata in tre giorni – ha aggiunto Candida Di
Bonaventura  –  Abbiamo  realizzato  un  calendario  ricco  e
paragonabile a quelli delle grandi città come Roma o Firenze.
Solo uniti si vince, e questa è la sfida che vogliamo lanciare
in questa prima edizione. Per essere gentili dobbiamo essere
capaci  di  stare  in  pace,  innanzitutto,  con  noi  stessi
occupandoci  in  primo  luogo  del  nostro  benessere”.

“Le  associazioni  e  i  volontari  sono  il  cuore  di  questo
progetto – ha concluso il direttore organizzativo Marco Di
Martino – progetto che con il passare degli anni sono convinto
coinvolgerà  sempre  più  realtà,  anche  da  fuori  regione.  A
raccontarlo sono i numeri di questa prima edizione che parlano
quasi mille prenotazioni già pervenute e che sono un ottimo
segnale anche in vista del futuro. Prenotazioni che arrivano
dalle principali città italiane ma anche dai piccoli centri
urbani e da tutta la nostra regione. Portare all’inizio della



stagione  estiva  tantissime  persone  a  Roseto  è  già  un
grandissimo  risultato”.

IL PROGRAMMA COMPLETO DEL FESTIVAL

Venerdì 21 Giugno

dalle  18.30  alle  20.30  –  Presso  Riva  del  Sol  (Spiaggia
Gentile), APERITIVO GENTILE: SIAMO CIO’ CHE MANGIAMO

18.30 Esercizi di ricarica per il corpo – con Nico Caiazza

19.00 Yoga del suono con campane di cristallo e dijeridoo –
con Daniele Spinelli e Afra Pacciarini

19.30  Consigli  nutrizionali  con  Paola  Castellani,  chef  e
consulente alimentare per una corretta e sana combinazione dei
cibi.

20.00 Degustazione di un aperitivo vegetale ad offerta.

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

21.30 – Presso la Villa comunale, TEATRO “RIDI CHE TI PASSA”

Spettacolo comico con Eleonora D’Urso

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

Sabato 22 Giugno

PRATICHE DEL BENESSERE– Presso la Villa comunale

Portare tappetino per la pratica

9.30 Attivazioni bioenergetiche con Nico Caiazza

10.10 Qi Gong – con Aurelia D’Andrea



10.50 Meditazione in movimento – con Federica Pavone

11.30 Pratiche del Perdono – con Cristina Franchini e Barbara
Daniele

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

SPORT E INCLUSIONE – Presso la Villa comunale

16.00 -17.00Gioco Fiaba per bambini dai 5 ai 7 anni

17.00-18.00 per bambini da 8 a 10 anni – con Andrea Farnese
(Università di Parma).

Attraverso il gioco si esplora, si apprende e ci si allena a
superare gli ostacoli, a confrontarsi con i propri limiti e le
proprie capacità nell’ interazione con le diversità presenti
nella società.

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

16.30 Yoga della risata per ragazzi e adulti– con Erika Tori

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

Ore 18.30-20.30

GIORNATA MONDIALE DELLO YOGA – Presso la Villa comunale

Pratica  adatta  a  tutte  le  età,  con  asana,  respirazione,
meditazione,  mantra  e  musica  –  con  Mabedg  Gomez,  Isabel
Sheridan, Candida Di Bonaventura, Emy Berti

portare tappetino per la pratica

Ingresso Libero. Prenota il tuo posto su Eventbrite



Ore 21.00

CONCERTO “OLTRE LA MUSICA, IL SUONO DELL’ANIMA” – Presso la
Villa comunale

Bagno Sonoro con campane tibetane, flauti e gong – con Peter
Treichler e Cristina Aanadi Pacciarini

Ingresso Libero Prenota il tuo posto su Eventbrite

Domenica 23 Giugno

CONCERTO ALL’ALBA – Presso Riva del Sol (Spiaggia Gentile)

05.00 Musica dal vivo in riva al mare: l’oriente incontra il
pop, il jazz e il folk – con Emy Berti

Ingresso Libero

Prenota il tuo posto su Eventbrite

IL CAMMINO DEI 5 VALORI – Presso Parco Savini

10.30  Inaugurazione  delle  PANCHINE  GENTILI  con  QR  code  /
Pratica guidata di consapevolezza sui 5 valori a cura della My
Life Design Odv (gentilezza, perdono, gratitudine, ottimismo,
felicità) realizzate in collaborazione con Roseto Art.Lab.

Ingresso Libero.

Prenota il tuo posto su Eventbrite

GIOCO AL TEATRO – Presso Villa Comunale

16.00 Laboratorio creativo ed espressivo riservato ai bambini
dai 5 ai 10 anni con la compagnia teatrale “I MERCANTI DI
SOGNI”

Ingresso Libero su prenotazione

Ore 21.00 DANIEL LUMERA “Come se tutto fosse un miracolo”
Presso la Villa Comunale.



Presentazione  dell’  ultimo  libro  e  Pratiche  del  benessere
guidate dall’autore

Ingresso Libero su prenotazione

A seguire, nomina di Gianluca Ginoble ad Ambasciatore della
Gentilezza di Roseto degli Abruzzi.

Ingresso libero. Prenota il tuo posto su Eventbrite

MENTAL WELLNESS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Porte aperte ai turisti: cultura, conoscenza e degustazioni

Collecorvino, 17 giugno 2204. Una domenica all’insegna della
qualità dei prodotti e del gusto, del benessere psico-fisico e
della  conoscenza  del  territorio  ha  caratterizzato  il
territorio del comune vestino di Collecorvino che ha aperto le
porte  ai  tanti  visitatori  in  occasione  della  Merenda
nell’Oliveta prima edizione per il Comune guidato dal Sindaco
Paolo  D’Amico  ma  quarta  edizione  per  l’Associazione  Città
dell’Olio.

Una camminata piacevole ha condotto verso l’Azienda Di Luzio
Alessandra:  qui  c’è  stato  un  corso  di  yoga  con  Carla  De
Lauretis, degustazioni di olio ed aperitivo sotto gli ulivi,
la visita conoscitiva nel frantoio, letture di poesie con
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Manola Di Tullio ed un incontro con il Cardiologo, il Dottor
Bruno Loffredo per consigli su uno stile di vita sano senza
gravare sul cuore. 

“Mi congratulo con l’Assessore all’Agricoltura Roberta Manco
per il successo di questa iniziativa ben riuscita e molto
partecipata – interviene il Sindaco Paolo D’Amico – c’erano
circa 70 persone che hanno preferito il nostro territorio alle
prime giornate di mare; ci fa molto piacere soprattutto che
abbiano scelto di partecipare turisti e visitatori dai paesi
limitrofi e non solo: una bella vetrina per Collecorvino che
ha  avuto  la  possibilità  di  mostrare  la  bellezza  del
territorio, far assaporare i prodotti e concedere a chi ha
partecipato una giornata al benessere anche personale”.

L’evento è stato voluto dal Comune e curato dall’Assessore
all’Agricoltura Roberta Manco, ha collaborato all’iniziativa
anche l’Associazione A Piede Libero; partner sono il Ministero
dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, la Lilt, l’Agenzia
Nazionale del Turismo ed Il Cammino d’Abruzzo, MB Fitness.

FESTA DELLA MUSICA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Sabato  22  giugno  a  Fontecchio  concerti,  mostre  d’arte,
laboratori, mercato artigianale e passeggiate

Fontecchio,  17  giugno  2024.  Concerti  gratuiti  tra  vicoli,
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piazze, cortili e prati, laboratori musicali e passeggiate
erboristiche,  mostre  di  liuteria,  d’arte  contemporanea  e
installazioni, distillazioni e mercatini di artigianato per un
giorno di esplosione di musica, con protagonisti gruppi vocali
e  orchestre  di  fisarmoniche,  random  rock  e  tradizione
popolare,  elettronica  e  cantautorato,  alternative  e  indie
rock, dream pop e DJ set.

È il ricchissimo programma della Festa della Musica 2024, che
si celebrerà nella giornata di sabato 22 giugno a Fontecchio,
paese medievale nella media valle dell’Aterno, in provincia
dell’Aquila, a partire dalle 11:00.

Un evento gratuito e completamente autofinanziato, che non ha
ricevuto finanziamenti pubblici, e che si avvarrà del lavoro
dei volontari, patrocinato dal Comune di Fontecchio e promosso
dall’associazione culturale Sari Sari, con la collaborazione
di  La  Kap,  Le  Officine,  Comitato  Feste  di  Fontecchio,
l’associazione  culturale  Harp,  la  Libera  Pupazzeria,
associazione culturale Mat^Nat e il Fontecchio International
Airport.

La Festa della Musica è un evento internazionale nato nel 1982
in Francia, che si tiene il 21 giugno di ogni anno in più di
120  nazioni  in  tutto  il  mondo.  In  Italia,  l’iniziativa  è
sostenuta  dall’Aipmf,  dal  Ministero  della  Cultura,  dalla
Commissione europea e dalla Siae.

Si comincia alle ore 11, con una passeggiata di riconoscimento
delle piante del solstizio con l’erborista Sara Mannori, e con
l’apertura  delle  mostre  itineranti  nei  vicoli,  cortili  e
cantine del borgo medioevale, a cura di Giordano Cianfaglione,
Fabrizio Valente, Giordano Ianni e Nicolò Guarraci.

Al  bar  Ju  Spacc  è  invece  possibile  visitare  la  mostra
personale  “Ossessione  evitata,  passaggi  fino  al  punto  di
arrivo”,  dell’artista  Debora  Frasca.  mentre  occorrerà
attendere  fino  alle  16.00,  l’apertura  del  laboratorio  di



Libera Pupazzeria e della mostra personale di Massimo Piunti.

Alle  ore  13  pranzo  in  Piazza  del  Popolo  e  apertura  del
mercatino dell’artigianato, con oltre 20 stand, tra cui quello
dedicato al foglio sfuso di promiscuità culturale Auanagana,
realizzato  da  artisti  e  appassionati  di  scrittura  di
Fontecchio  e  dintorni.

Dalle  ore  13.30  alle  15.30  sempre  in  piazza  del  popolo
laboratorio di percussioni con Denis Di Donato, dalle ore 14
alle 17.00 area bimbi con Luca il clown.

Dalle 14.00, mostra di contrabbassi realizzati dal liutaio
Dado Iannelli all’ex mattatoio davanti alla celebre fontana
trecentesca.  Alle  ore  15:00,  Distillazione  della  lavanda,
sempre vicino alla fontana trecentesca con l’erborista Sara
Mannori,

Dalle  ore  14  alle  ore  18   mostra  e  laboratorio  musicale
L’Altra orchestra, con strumenti da tutto il mondo a cura e
con musiche di Barbara Filippi, nel circolo di matematica Mat
Nat, in piazza del Popolo, dove dalle ore 16.00 alle ore 17.00
si terrà il laboratorio di strumenti africani per adulti (max
10  persone),  dalle  17.00  alle  18.00  il   laboratorio  di
strumenti andini per bambini (max 15 bambini).

BIMBI IN PIAZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Al via la VII Edizione

Teramo,  16  giugno  2024.  Giochi,  spettacoli  e  sport  a  San
Nicolò a Tordino dal 19 al 23 giugno. Maxischermo per la
Nazionale e concerto finale di Cisco Dal 19 al 23 giugno 2024
a San Nicolò a Tordino (Teramo) torna “Bimbi in piazza”: la
manifestazione,  organizzata  dalla  Asd  Sannicolese  e
dall’associazione  Bimbi  in  piazza  Ets,  è  giunta  alla  sua
settimana edizione in un crescendo di numeri e qualità.

Ieri mattina negli spazi del centro multiculturale CaFé della
frazione  teramana  si  è  tenuta  la  conferenza  stampa  di
presentazione dell’evento alla presenza dei promotori e del
Comune di Teramo che, insieme al BIM e a sponsor privati, lo
sostiene. Gianluca Pierannunzi e Lorena Sistilli, in veste di
organizzatori, hanno illustrato il ricco programma che come
ogni anno mira a mettere insieme divertimento, sport, musica e
spettacoli di livello internazionale dedicati ai bambini ma
anche ai più grandi. “Bimbi in piazza” è anche inclusione e
solidarietà,  come  ha  spiegato  Sistilli,  rappresentante
dell’istituto comprensivo Teramo 4 coinvolto direttamente nel
calendario degli appuntamenti.

Infatti, sabato 22 giugno alle ore 11 torna la terza edizione
della  Maratonina  Solidale  che  ha  come  finalità  quella  di
raccogliere fondi da devolvere ad associazioni o strutture che
aiutano  bambini  o  persone  fragili.  L’intera  manifestazione
guarda con grande attenzione ai più piccoli e alle famiglie:
ogni  appuntamento,  infatti,  è  gratuito.  Dai  gonfiabili  ai
musical,  dai  concerti  alle  attività  ludiche,  tutto  è  ad
accesso libero. L’inaugurazione si terrà il 19 giugno alle ore
18  con  la  parata  iniziale  che  muoverà  dalla  Café  per



raggiungere  piazza  Progresso:  qui  si  svolgeranno  fino  a
domenica 23 tutti gli eventi.

Fra gli appuntamenti di spicco ci saranno: il musical “Ariel”
e il concerto dei Ken La Fen mercoledì 19 giugno. Giovedì 20
giugno,  fra  gli  spettacoli  pomeridiani  e  notturni,  sarà
proiettata sul maxischermo la partita “Italia – Spagna”. Fra
gli eventi di punta di venerdì 21 giugno ci sarà, alle ore 21,
lo spettacolo di magia del Mago Loran. Sabato sarà la volta
del “Circus Follies”, del musical “Encanto” e in chiusura
spazio  all’Orchestra  Popolare  del  Saltarello.  Domenica
pomeriggio  esibizioni  di  danza  e  baby  dance,  fino  allo
spettacolo  di  un  artista  internazionale:  Alekos,  il  poeta
delle bolle.

La chiusura della manifestazione è stata affidata ad un nome
di livello del panorama musicale italiano: sul palco ci sarà
Cisco Bellotti, storico frontman dei Modena City Ramblers.
L’intera manifestazione si svolgerà in piazza Progresso, dove
ci saranno anche stand enogastronomici, a partire dalle ore
18. Il sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto e l’assessore
Antonio Filipponi hanno sottolineato in conferenza stampa il
valore di una manifestazione «unica nel suo genere e diventata
punto  di  riferimento  per  bambini  e  famiglie  dell’intero
territorio provinciale».

TORNEO  BORGO  SAN  PANFILO  –
Memorial Luisa D’Agostini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Tutto pronto per l’VIII^ edizione

Sulmona, 16 giugno 2024. Tutto pronto per l’VIII edizione del
Torneo Borgo San Panfilo – Memorial Luisa D’Agostini che andrà
in scena oggi, 16 giugno, nella suggestiva cornice del Cortile
del Palazzo Vescovile di Sulmona con accesso da Piazza Tresca.
Il torneo per musici e sbandieratori storico, diventato ormai
un appuntamento fisso del Borgo e della città di Sulmona,
richiamerà in città circa 300 atleti provenienti da tutta
Italia.  Sono  quattordici  i  gruppi  in  gara  iscritti  alla
manifestazione:  Sestiere  Porta  Bonomini  di  Sulmona,
Sbandieratori delle Torri Metelliane di Cava De’ Tirreni (SA),
Contrada Borgo San Giovanni di Ferrara, Alfieri del Cardinal
Borghese di Artena (LT), Battitori ‘Nzegna di Carovigno (BR),
Rione Lama di Oria (BR), Sestiere Piazzarola di Ascoli Piceno,
Sestiere Sant’Emidio di Ascoli Piceno, Sestiere Porta Tufilla
di Ascoli Piceno, Sestiere Porta Solestà di Ascoli Piceno,
Sestiere  Porta  Maggiore  di  Ascoli  Piceno,  Sestiere  Porta
Romana di Ascoli Piceno e i padroni di casa del Borgo San
Panfilo di Sulmona. I gruppi di musici e sbandieratori si
sfideranno  sul  campo  di  gara  nelle  specialità  di  Singolo
Assoluti, Coppia Assoluti, Piccola Squadra Assoluti e Musici
assoluti;  tanto  lo  spazio  dedicato  ai  più  piccoli  con  le
categorie Giovanissimi, Esordienti e Under 15.

Il torneo prenderà il via nel Palazzo Vescovile domani, dalle
10:00  con  le  specialità  di  Singolo  Tradizionale  e  Coppia
Tradizionale che proseguiranno per tutta la mattinata. Nel
pomeriggio, dalle 15:30 si torna al Palazzo Vescovile con le
gare  di  tutte  le  specialità  delle  categorie  giovanili;  a
seguire  sarà  la  volta  delle  specialità  Piccola  Squadra  e



Musici  Assoluti.  Al  termine  delle  gare  pomeridiane,
indicativamente per le ore 18:00, nella nuova sede del Borgo
San Panfilo andrà in scena la cerimonia di premiazione.

“L’VIII edizione del Torneo Borgo San Panfilo – Memorial Luisa
D’Agostini  –  commenta  il  Capitano  del  Borgo  San  Panfilo,
Filippo Ficorilli – testimonia ancora una volta il valore,
l’importanza e il successo che questa manifestazione riscontra
anno dopo anno. Quest’edizione, la partecipazione massiva, con
tredici gruppi iscritti, oltre a noi, sottolinea quanto i
gruppi di musici e sbandieratori vengano volentieri a Sulmona
e questo è il modo migliore e più sentito per onorare la
memoria della nostra Luisa, da sempre nei nostri ricordi e nei
nostri cuori.

L’edizione  di  quest’anno,  poi,  è  solo  un’anticipazione  di
quello  che  andrà  in  scena  domenica  7  luglio,  la  Tenzone
Bronzea 2024, che torna a Sulmona per la terza volta e che
porterà in città ancora più atleti del Torneo, in un’ottica
anche di vetrina per le bellezze della nostra città. Mi preme
ringraziare  sentitamente  il  Vescovo  della  Diocesi  Sulmona-
Valva  Mons.  Miche  Fusco  per  averci  concesso  lo  splendido
Cortile del Palazzo Vescovile, cornice suggestiva e perfetta
per una manifestazione del genere. Un ringraziamento al Comune
di Sulmona, all’Associazione Giostra Cavalleresca di Sulmona e
alla F.I.Sb., oltre che a tutti i soci che hanno collaborato
all’organizzazione di un evento così importante per noi”.

CONSEGNATE  LE  BANDIERE  BLU
agli operatori turistici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Martinsicuro, 16 giugno 2024. La cerimonia di consegna dei
prestigiosi vessilli è andata in scena nel tardo pomeriggio di
mercoledì  12  giugno  all’interno  della  sala  consiliare.
Martinsicuro ha confermato anche per il 2024 la Bandiera Blu,
importante  riconoscimento  della  Fee  che  viene  assegnato  a
quelle localita’ che possono vantare le acque migliori, il
maggior rispetto dell’ambiente e servizi di qualità. Grande
soddisfazione da parte dell’amministrazione comunale che ha
lavorato alacremente, già dal primo mandato, per permettere
alla città di tornare a potersi fregiare di questo importante
riconoscimento.  Presenti  alla  cerimonia,  oltre  al  sindaco
Massimo Vagnoni, l’assessore al Bilancio e Finanze, Alduino
Tommolini, il consigliere con delega al Turismo e Demanio,
Umberto  Barcaroli,  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Monica
Persiani,  il  presidente  del  consiglio  comunale,  Umberto
Tassoni,  l’assessore  all’Urbanistica  Alessandra  Pulcini,
l’assessore all’Ambiente, Marco Cappellacci, e i consiglieri
Peppino Vallese e Martina Pollastrelli.

“Un riconoscimento frutto del grande lavoro di squadra tra
amministrazione comunale e operatori turistici – le parole del
sindaco Massimo Vagnoni – un ringraziamento particolare ai
nostri  uffici  comunali  (settori  lavori  pubblici,  ambiente,
demanio  e  turismo)  e  al  nostro  personale  addetto  alla
manutenzione, per l’importante lavoro svolto per garantire la
riconferma della Bandiera Blu anche per quest’anno”.

“Un  traguardo  che  va  ottenuto  con  un  lavoro  quotidiano  –
commenta invece Marco Cappellacci – ogni anno la Fee alza il
livello dei parametri da rispettare, sia quelli ambientali che
quelli inerenti ai servizi, e noi continueremo a farci trovare



pronti. Abbiamo reso completamente accessibili alcuni tratti
di spiaggia libera anche a persone con disabilità, mentre
l’ultimo prelievo dell’Arta di lunedì ha confermato la qualità
eccellente delle nostre acque di balneazione”.

“L’ormai consueto, anche se non affatto scontato in quanto
frutto  di  costante  lavoro,  appuntamento  annuale  per  la
consegna  della  bandiera  blu  rappresenta  l’occasione  per
ribadire quanto in questi anni si sia fatto forte il rapporto
di  collaborazione  tra  l’amministrazione  comunale  e  gli
operatori turistici – il commento di Alduino Tommolini – un
rapporto grazie al quale è stato possibile introdurre anni fa
l’imposta di soggiorno e quindi porre le basi finanziarie per
la  realizzazione  del  nuovissimo  Lungomare,  vero  fiore
all’occhiello  della  nostra  bella  località  turistica.

“Un risultato importante – le parole di Umberto Barcaroli –
Conosco  bene  il  duro  lavoro  introdotto  da  questa
amministrazione per riportare la Bandiera Blu in città. Un
riconoscimento  fondamentale  per  la  crescita  del  settore
turistico  cittadino.  Qualche  giorno  fa  abbiamo  presentato
anche  il  calendario  degli  eventi  estivi  che  reputiamo  di
qualità, tutti elementi, unite alle importanti opere pubbliche
realizzate  che  ci  permettono  di  guardare  con  ottimismo  a
questa stagione estiva”.

Soddisfatta  anche  l’associazione  operatori  turistici  di
Martinsicuro e Villa Rosa: “Poter fregiare la nostra città
della Bandiera Blu, che per tanti anni è mancata, migliora di
molto l’appeal turistico di Martinsicuro – il commento di
Simone  Tommolini,  presidente  dell’associazione  operatori
turistici di Martinsicuro e Villa Rosa – il nostro rapporto di
collaborazione con l’amministrazione comunale procede spedito:
nei giorni scorsi è uscito il calendario degli eventi al quale
abbiamo collaborato cercando di offrire il nostro contributo
per arricchire l’offerta di un mercato, come quello turistico,
sempre più esigente”.



IL  MARE  PROMOSSO  ANCHE  A
GIUGNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Le  analisi  dell’  Arta  sui  campioni  prelevati  lunedì  non
evidenziano criticità.

Giulianova, 15 giugno 2024. Il mare di Giulianova non presenta
problemi e resta balneabile in ogni suo tratto. Lo dicono i
risultati delle analisi effettuate dall’ Arta sui campioni
prelevati  lunedì  scorso,  10  giugno,  nei  punti  previsti,
dislocati  lungo  l’intero  litorale  giuliese.  I  parametri
chimico-batteriologici  risultano  conformi  ai  limiti  fissati
dalle normative vigenti. Residenti e turisti possono dunque
fare il bagno in tutta tranquillità.

OISHI OTTIENE TRE BACCHETTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Si tratta dell’unico ristorante abruzzese ad aver ottenuto
questo riconoscimento. La cerimonia si è svolta a Roma, a
ritirare il premio il fondare del Gruppo  Luca Di Marcantonio

Teramo, 14 giugno 2024. Oishi Japanese Kitchen Teramo è il
miglior ristorante d’Abruzzo di sushi. A confermarlo è la
Guida Sushi del 2025 che gli ha assegnato nuovamente le “Tre
bacchette”, il massimo riconoscimento della Guida del Gambero
Rosso. La cerimonia di premiazione si è svolta questa mattina
a Roma, a ritirare il premio, è stato il fondatore del Gruppo
Luca Di Marcantonio. Oishi è l’unico ristorante in Abruzzo ad
aver ottenuto il premio “Tre bacchette” dalla Guida Sushi
Gambero Rosso assegnato a 32 ristoranti in tutta Italia.

Oishi Japanese Kitchen Cucina, che oltre a Teramo si trova
anche  a  Pescara,  è  nato  nel  2014  per  mano  di  Luca  Di
Marcantonio,  giovane  imprenditore  abruzzese.  Tradizione
nippon, sapori europei e materie prime d’eccellenza sono gli
ingredienti vincenti di questo ristorante. Infatti, il fil
rouge  della  cucina  è  sicuramente  applicare  la  tradizione
giapponese  alla  creatività  della  cucina  italiana  senza
perderne  i  sapori  e  i  profumi  originari  ma  aggiungendone
colori e sensazioni che portano sempre il pensiero di casa.

Il successo ottenuto in questi 10 anni è il risultato di un
progetto aziendale accuratamente pianificato e sostenuto da
investimenti misurati, ma soprattutto dalla passione ardente e
dalla  dedizione  instancabile  di  una  squadra.  La  proposta
culinaria innovativa si distingue per la trasparenza e per un
eccezionale rapporto qualità-prezzo. Grazie ad un’importante
offerta di qualità, il brand si è subito imposto sia a Pescara
che a Teramo. Qualità che dipende soprattutto dalle materie



prime utilizzate provenienti in parte dall’estero e in parte
dall’Italia e dall’Abruzzo che permettono di realizzare piatti
ricercati e creativi.

Nel  corso  degli  anni  Oishi  Japanese  Kitchen  ha  ottenuto
prestigiosi  riconoscimenti,  tra  cui  l’inclusione  nelle
rinomate  guide  Michelin,  Gambero  Rosso,  Espresso,  ecc.
Inoltre, l’azienda ha implementato un progetto innovativo nel
settore della ristorazione, introducendo l’utilizzo degli NFT
(Token non fungibili). Oishi Japanese Kitchen è stato il primo
ristorante in Italia a implementare gli NFT utility, creando
un’esperienza  unica  e  coinvolgente  per  i  clienti.  Questa
innovazione ha attirato un notevole interesse e attenzione nel
settore, permettendo al ristorante di distinguersi nettamente
dai concorrenti.

“Ringrazio davvero tutti –ha esordito Luca Di Marcantonio-
Sono felicissimo di questo premio perché creare è libertà,
mantenere è responsabilità. Il nostro segreto è senza dubbio
la  passione  irrefrenabile  che  mettiamo  ogni  giorno.  Altro
punto  è  la  precisa  scelta  di  avere  parità  di  genere
all’interno  dei  nostri  ristoranti.  I  nostri  manager  sono
entrambe donne. La vera sfida personale, poi diventata di
tutti,  è  stata  l’inserimento  e  la  formazione  di  Je,  una
ragazza che per amore si è trasferita a Teramo. Sta imparando
l’italiano e noi, con enorme piacere, le stiamo insegnando a
diventare una nuova manager nella ristorazione. Il concetto
fusion, l’integrazione, in tutte le sue sfumature, per noi è
semplicemente … essenziale.  I confini non esistono: né la
lingua, né la difficoltà, lo sconforto, le distanze fermeranno
mai la volontà di fare. Grazie, Gambero Rosso, per supportare
chi crede nel futuro”.

Importanti premi ma anche tantissime novità per Oishi. “Nel
2025 -ha aggiunto l’imprenditore- ci dedicheremo al turismo,
lo faremo a Roseto degli Abruzzi, la città dove vivo, con
“Ospitalità  Fusion”,  un  progetto  che  fonde  culture  e
ospitalità  con  un  orto  didattico  giapponese.  Inoltre  il



ristorante  di  Teramo  nel  mese  di  luglio  sarà  chiuso  per
rifarsi il nuovo look. Questo è l’ultimo mese di Oishi così
come lo avete visto e conosciuto. A luglio saremo chiusi per
ristrutturare  completamente  il  locale:  nuovo  format,  nuovo
menu, tanto studio sul senza glutine e proteine vegetali,
nuova carta dei vini”. Il bad and breakfast nello specifico è
un programma di investimento che consiste nella realizzazione
di una struttura turistica ecosostenibile attraverso sia la
riconversione/ristrutturazione  di  un  immobile  esistente  sia
tramite la costruzione di nuove parti destinate alla ricezione
del flusso turistico, ispirata ai concetti dei “Riyad”, al
fine di creare un’atmosfera unica per i visitatori. “La bontà
degli elementi distintivi -ha spiegato- ci è stata confermata
anche dalla capacità del progetto di essere stato valutato
come meritevole di accedere ad agevolazioni pubbliche da parte
del Ministero del Turismo, avendo ottenuto un punteggio di
pregio che  ha permesso un ottimo posizionamento all’interno
della graduatoria finale. Tuttavia, in merito a quest’ultimo
aspetto, duole riscontrare che il progetto di imprenditoria
turistica non riceverà alcun tipo di contributo pubblico per
insufficienza delle risorse messe a disposizione”.

Altro elemento vincente di Oishi è il team oggi composto da 15
risorse tra Pescara e Teramo: collaboratori di sala preparati
e formati, chef professionisti e talentuosi provenienti da
importanti scuole di cucina. Entrambi i ristoranti dialogano
perfettamente  con  la  cultura  nipponica,  nel  design  sono
eleganti, minimalisti e curatissimi nei dettagli.

“Il mio auspicio – ha concluso Luca – è che Oishi rappresenti
un’eccellenza a livello nazionale. La strada è complessa ma
passione e professionalità ci stanno portando lontano e il
riconoscimento di oggi ne è un esempio concreto”.



DALL’ETNA AL GRAN SASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Tutto pronto per la XVIII edizione. nella cornice del centro
storico  dal  20  –  28  luglio  2024  il  top  della  tradizione
abruzzese e siciliana

Città  Sant’Angelo,  13  giugno  2024.  Con  il  Patrocinio  del
Comune di Città Sant’Angelo, della Presidenza del Consiglio
Regionale,  della  Provincia  di  Pescara,  della  Fondazione
PescarAbruzzo,  dell’AIC  (Associazione  Italiana  Celiachia)  e
dell’Ente Mostra Dell’ Artigianato Artistico Abruzzese, torna
in tutto il suo fascino l’edizione 2024 di Dall’Etna al Gran
Sasso, nella settimana che va dal 20 al 28 luglio. Tante le
sorprese a cominciare dalle Novità gastronomiche.

Quest’anno, infatti, si annuncia, con particolare orgoglio, il
ritorno  dei  menù  gluten  free  che  includono  delizie  come:
arancini, cannoli, pizza, calzoni, primi piatti a base di
pesce, secondi piatti sempre col pesce protagonista, patate
fritte, dolci secchi e molto altro.

Inoltre,  il  gemellaggio  culinario  tra  Sicilia  e  Abruzzo
regalerà nuove creazioni gastronomiche, tra queste:

– Arancino Abruzzese di nonna Pina: con riso allo zafferano e
con cuore di ragù di pecora alla callara;

– Cipollina Pipindune e Ove;

– Bocconotti al pistacchio; Saranno proposti anche i primi
piatti della tradizione siciliana e abruzzese, pesce fritto,
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arrosticini, ottimi panini con la salsiccia, cannoli, brioche
e granite…

Di seguito le nuove proposte culinarie:

– Scrippele normali e farcite

–  Calzone  fritto  la  siciliana  Eventi  e  attrazioni  La
tradizionale sfilata dei carretti siciliani sarà arricchita da
cortei di cori folkloristici e si terrà non solo sabato 20
luglio alle 19:30 ma, anche, domenica.

Inoltre, sotto la scalinata di Sant’Agostino, si manterrà un
appuntamento  canoro  con  le  migliori  cover  della  musica
italiana, da Battisti, a Ivan Graziani, Rino Gaetano fino a De
André, oltre a musica anni 70 – 80 e musica rock. Saranno
presenti, poi, street band, cori folkloristici e gruppi folk
abruzzesi e siciliani.

L’arredo  delle  luminarie  sarà  ulteriormente  potenziato  per
rendere l’atmosfera ancora più magica. Infine, gli artigiani
migliori d’Abruzzo esporranno le loro opere grazie all’Ente
Mostra dell’ Artigianato con esibizioni serali di fabbri e
ceramisti.

Un grazie speciale a chi rende possibile, da anni, questa
manifestazione e un invito ad altri nuovi sponsor che vorranno
far  parte,  della  nostra  grande  famiglia  e,  agli  storici
sostenitori di tornare ad essere protagonisti di questa bella
realtà che si chiama Dall’Etna al Gran Sasso. Insomma, un
appuntamento  da  onorare  numerosi,  per  celebrare  questa
edizione ricca di sapori, tradizioni e spettacoli indime.



THE DOOR TO YOUR TALENT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Un palcoscenico per giovani talenti a cura de Luce nel Mondo e
Diocesi di Sulmona Valva

Sulmona,  13  giugno  2024.  Venerdì  14  giugno,  il  cortile
dell’Episcopio di Sulmona si trasformerà in un palcoscenico
vibrante per celebrare la creatività e il talento dei giovani
del territorio. L’evento, organizzato dall’Associazione Luce
nel Mondo in collaborazione con la Diocesi di Sulmona-Valva,
dal  titolo  “The  Door  to  Your  Talent”,  vedrà  protagonisti
quarantasei  giovani  artisti,  tra  musicisti,  cantanti,
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ballerini e artisti visivi, provenienti da diverse scuole e
accademie della zona.

“Siamo  entusiasti  di  poter  offrire  questa  opportunità  ai
giovani talenti del nostro territorio”, ha dichiarato Mons.
Fusco, Vescovo di Sulmona-Valva. “Questa serata è un’occasione
per valorizzare il loro impegno, la loro dedizione e la loro
passione  per  la  musica  e  la  danza.  È  anche  un  modo  per
trasmettere un messaggio di speranza e di positività alle
nuove generazioni”.

La serata prenderà il via con le note della Piccola Orchestra
dell’Accademia Musicale dell’Alto Sangro, diretta dal Maestro
Francesco  Mammola,  seguita  dal  coro  degli  allievi  del
laboratorio  Canto  Lab  di  Vittorito,  diretti  dalla  Maestra
Rosanna  Di  Lisio.  Al  pianoforte  si  alterneranno  Giuseppe
Mazzocca, Matteo Di Cato, Antonio M. Spinosa, Claudio Del
Boccio,  Francesco  Settevendemmie,  mentre  tra  i  solisti  si
esibiranno Marialaura Pizzofferrato, Chiara Tirimacco, Fabiana
Petrella,  Riccardo  De  Simone,  Azzura  Lucente,  Martina
Leonardi, Sara Di Bartolo, Francesco Moca e Chiara Gorlero.

Oltre alle melodie, la serata sarà arricchita da esibizioni di
danza a cura della Music & Dance di Ada Di Ianni e della Zeus
Danza ASD.

Con la conduzione di Matteo Mascetta, Francesca Imbastaro e
Valentina Gerosolimo, “The Door to Your Talent” si preannuncia
come un evento imperdibile per tutti gli amanti dell’arte e
della cultura. A partire dalle ore 21.00, lo spettacolo sarà
trasmesso  in  diretta  sul  canale  YouTube  della  Diocesi  di
Sulmona  Valva,  offrendo  la  possibilità  di  assistere  alle
esibizioni anche a distanza.

“Questa serata è un segno di speranza per il futuro e una
testimonianza della vivacità culturale della nostra comunità”
dichiara  Angela  De  Magistris,  Presidente  dell’Associazione
Luce nel Mondo. “Questo evento è un’occasione per celebrare la



creatività e l’impegno dei nostri giovani, e per incoraggiarli
a perseguire i loro sogni”.

PARROCI  PER  IL  NUOVO  ANNO
PASTORALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Avvicendamenti ed incarichi dei sacerdoti per rispondere ai
bisogni delle comunità; il 29 giugno ordinazione sacerdotale
di due giovani diaconi

Pescara, 13 giugno 2024.  L’appuntamento con il Consiglio dei
Consultori  di  ieri  mattina  ha  definito  gli  incarichi  dei
sacerdoti  per  il  nuovo  anno  pastorale,  «necessari  per  il
normale svolgimento dei servizi alle comunità̀ parrocchiali»
specifica  monsignor  Tommaso  Valentinetti,  arcivescovo  di
Pescara-Penne.

«Come ogni anno, diversi parroci e vicari parrocchiali si
alterneranno nelle parrocchie per rispondere «ai bisogni della
comunità diocesana e alle necessità di alcuni sacerdoti che
desiderano fermarsi per un periodo di riflessione o per vivere
nuove esperienze pastorali – spiega monsignor Valentinetti –
Le nomine dei parroci, per Diritto Canonico, hanno un tempo di
nove anni, come a voler dire l’esigenza di un cambiamento, che
è  senza  dubbio  ricchezza  e  risorsa  per  la  comunità
parrocchiale  e  per  i  sacerdoti  stessi».
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Don Domenico Di Pietropaolo sarà, così, il nuovo parroco della
Visitazione della Beata Vergine Maria in Pescara. Don Luca Di
Domizio, il parroco di San Camillo De Lellis in Villa Raspa di
Spoltore. Don Giancarlo Di Giulio parroco di San Nicola in
Farindola, San Pietro in Montebello di Bertona. Don Giulio Di
Fabio, parroco di San Martino in Vallemare e San Sebastiano in
Villareia di Cepagatti. Don Cesare Krzyzyk parroco della B.V.
Maria Lauretana in Castellana e di San Nicola  in Cerratina di
Pianella. Don Marco Fernandez parroco di San Pietro apostolo,
della B.V. Maria del Monte Carmelo, di Sant’Antonio di Padova
in Loreto Aprutino.

Il  29  giugno,  inoltre,  nella  cattedrale  San  Cetteo,  alle
18.30, saranno ordinati due nuovi sacerdoti: i diaconi don
Antonio Elia Pirro e don Matteo Mosca. «Un momento di gioia –
continua il presule – per tutta la comunità presbiterale e per
tutta  la  diocesi  –  in  cui  ci  ritroveremo  tutti  insieme
sacerdoti e fedeli. Per l’occasione, infatti, sono sospese
tutte le messe nelle altre parrocchie».

Don  Matteo  sarà  nominato  parroco  di  Santa  Marina  in
Roccafinadamo e vicario parrocchiale a Penne nelle parrocchie
di San Domenico, Annunciazione e B.V. Maria del Monte Carmelo.
Don Antonio Elia a Pescara vicario parrocchiale di San Luigi
in Pescara.

VACANZE LUCHESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Inaugurazione deluxe con Marsi’n Jazz, alla ribalta Venanzio
Venditti Quintet e Inside

Luco dei Marsi, 12 giugno 2024.  Esordio scintillante per la
nuova edizione delle “Vacanze luchesi”, al via il prossimo 16
giugno.  A  inaugurare  l’ormai  tradizionale  e  attesissima
rassegna  che  animerà,  per  il  settimo  anno  consecutivo,
l’estate a Luco dei Marsi e dintorni, una “Prima” d’eccellenza
targata Marsi’n Jazz, acclamato festival ideato e promosso dal
Maestro e direttore artistico Franco Finucci, con il concerto
del “Venanzio Venditti Quintet” e la presentazione ufficiale
in  terra  d’Abruzzo  di  “Inside”,  nuovo  album  del
sassofonista/composer, originario del centro fucense, Venanzio
Venditti.

L’appuntamento è alle 18 di domenica, 16 giugno, nella casa
dell’Amicizia,  in  via  A.  Torlonia,  adiacente  al  campo
sportivo. L’album, prodotto da AlfaMusic Label & Publishing,
in  uscita  il  14  giugno,  sarà  dal  21  distribuito  da  Egea
Distribution  in  tutto  il  mondo,  comprese  le  piattaforme
digitali, ed è stato presentato in anteprima nei giorni scorsi
con il concerto all’Alexanderplatz, storico e prestigioso Jazz
Club romano.

Una prima data del nuovo tour, quella luchese, con cui il
Musicista  omaggia  le  sue  radici,  nonché,  sottolinea,  “La
sensibilità nei confronti dell’arte e la disponibilità della
sindaca  Marivera  De  Rosa  e  dell’Amministrazione  comunale”,
impegnate  da  anni  nella  promozione  a  tutto  tondo  del
Territorio, delle sue peculiari ricchezze e dei suoi talenti.
A seguire, Venanzio Venditti sarà impegnato in una tournée
promozionale in tutta la Penisola e all’estero, a partire da



Madrid.

La formazione che “accenderà” le Vacanze luchesi edizione 2024
vedrà  alla  ribalta,  con  Venanzio  Venditti,  Tenor  sax,
musicisti  del  calibro  di  Francesco  Lento,  Trumpet  &
Flugelhorn, Roberto Tarenzi, piano, Francesco Puglisi, Double
bass, e Marco Valeri, Drums. “Inside”, avvolgente velluto di
sorprendente  profondità  e  inattesi,  vertiginosi  slanci,
risulta il distillato di esperienze e prospettive di respiro
internazionale  e  di  ininterrotta  ricerca  stilistica  ed
espressiva, narrate attraverso tre brani standard ed altre sei
composizioni originali tessute sulla trama di quel modello di
Jazz mitico e composito degli anni ‘50 e ‘60. Una narrazione
musicale coinvolgente fino all’ultima nota, in cui riverberano
gli echi delle performance e dei percorsi vissuti dall’Artista
in  Italia,  Europa,  Nord  Africa,  Asia  e  Stati  Uniti,
dall’Italian Jazz Days alle innumerevoli collaborazioni con
musicisti e formazioni della caratura di Eddy Palermo, Roberto
Gatto, Roberto Tarenzi, Fabrizio Bosso, Andy Gravish, il Trio
di Mike Melillo, quale special guest, Antonio Ciacca, Dario
Deidda, Karl Potter, Mike Karn, Jerome Jenning, Adam Pache tra
altri.

La giornata inaugurale della rassegna “Vacanze luchesi” si
aprirà alle 9 di domenica 16, in piazza Umberto I, con il
raduno dei motori d’epoca, seguito dal tour marsicano e dalla
conviviale, e proseguirà, dopo il concerto, con la serata in
piazza Umberto I, a base di enogastronomia e allegria, eventi
a cura della Sezione Marsica del Lambretta Club Abruzzo in
collaborazione con il Comitato Feste Patronali classe ’73 e
con il patrocinio del Comune di Luco dei Marsi.



#CANTIERIAPERTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Partiti  questa  mattina  i  lavori  di  pulizia  del  fosso  del
torrente Borsacchio

Roseto degli Abruzzi, 11 giugno 2024. Nell’attesa che vengano
definite le competenze in merito alle aste fluviali minori, la
Provincia  di  Teramo  continua  a  rimanere  sensibile  e  a
dimostrare  la  propria  attenzione  verso  le  tematiche  e  le
esigenze  di  primaria  importanza  per  il  benessere  della
comunità,  la  qualità  della  vita  e  la  cura  dell’ambiente,
provvedendo all’esecuzione degli interventi per garantire la
sicurezza dell’area circostante il corso d’acqua.

UN  VIAGGIO  TRA  NATURA  E
BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Il Gran trail della Brigantessa a Sante Marie
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Sante Marie, 11 giugno 2024. Immaginate di trovarvi immersi in
una natura incontaminata, circondati da panorami mozzafiato e
antichi borghi che raccontano storie di un tempo passato.
Questo è ciò che vi aspetta domenica 16 giugno al “Gran Trail
della Brigantessa”, un evento di trail running unico nel suo
genere che si svolgerà nel comune outdoor di Sante Marie, nel
cuore  dell’Abruzzo.  Organizzato  dall’associazione  “La
Brigatessa”  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Sante  Marie,
questo trail promette un’esperienza indimenticabile per tutti
gli appassionati di sport e natura.

Il Gran Trail della Brigantessa non è solo una corsa, ma un
vero e proprio viaggio alla scoperta della bellezza autentica
dell’Abruzzo. Il percorso, di circa 17 chilometri e con un
dislivello  positivo  di  630  metri,  attraversa  boschi
lussureggianti  e  sentieri  avventurosi,  offrendo  ai
partecipanti la possibilità di immergersi completamente in un
ambiente naturale ancora tutto da scoprire.

Lungo il tragitto, avrete l’opportunità di esplorare borghi
poco conosciuti ma ricchi di fascino, come Santo Stefano,
Scanzano  e  Tubione.  Questi  paesi,  con  le  loro  stradine
acciottolate e le case in pietra, conservano intatto il loro
patrimonio storico e culturale, offrendo uno sguardo autentico
sull’Abruzzo di una volta.

“Il  trail  running  della  Brigantessa  sarà  un  evento  non
competitivo e aperto a tutti coloro che vorranno trascorrere
una giornata immersi nella natura”, spiegano dall’associazione
La Brigantessa. Ogni partecipante sarà libero di seguire il
proprio  ritmo,  senza  pressioni  o  competizioni,  per  godere
appieno dell’esperienza.

Partecipando al Gran Trail della Brigantessa, non solo vivrai
un’avventura  unica,  ma  contribuirai  anche  alla  promozione
dell’ecoturismo e alla sostenibilità dei territori abruzzesi.
Questo  evento  rappresenta  un’occasione  per  valorizzare  le
bellezze naturali e culturali della regione, sostenendo al



contempo le comunità locali.

Sei pronto per vivere un’esperienza straordinaria? Iscriviti
al Gran Trail della Brigantessa e preparati a scoprire un
angolo di Abruzzo ancora sconosciuto ma ricco di fascino e
autenticità. Per iscriversi, visita il link qui.

Non perdere l’occasione di partecipare a questo evento unico e
di immergerti nella natura selvaggia e nei borghi storici
dell’Abruzzo. Il Gran Trail della Brigantessa ti aspetta per
un’avventura indimenticabile!

RISERVATO  ALLE  FAMIGLIE
BISOGNOSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Sostegno  economico  per  i  centri  estivi.  Scadenza  della
presentazione delle domande fissata per il prossimo 15 giugno

Roseto  degli  Abruzzi,  9  giugno  2024.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi avvisa che sono aperti fino
al 15 giugno prossimo i termini per richiedere il sostegno
economico riservato alle famiglie bisognose che risiedono nel
Comune di Roseto degli Abruzzi e che intendano avvalersi dei
centri estivi per bambini e ragazzi dai 3 ai 13 anni.

In particolare, per ottenere il voucher, le famiglie dovranno
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dare  riscontro  ad  un  apposito  avviso.  Tutti  i  criteri
necessari per avere l’accesso ai voucher comunali, assieme
all’avviso  pubblico,  alla  domanda  e  alla  richiesta  di
erogazione  del  voucher,  sono  a  disposizione  sul  Sito
Istituzionale  del  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi.

Le richieste, da presentarsi secondo il modello a tal fine
predisposto,  debitamente  compilato  e  sottoscritto,  potranno
essere presentate fino al 15 giugno prossimo presso l’ufficio
URP  del  Comune  o  via  Pec  alla  mail
protocollogenerale@pec.comune.roseto.te.it.

“La pubblicazione dell’Avviso rappresenta la nostra costante
attenzione alle esigenze dei cittadini più vulnerabili e il
desiderio di provare a garantire a tutti i bambini un’estate
ricca  di  opportunità  educative  e  ricreative  –  afferma
l’Assessore al Sociale e alla Pubblica Istruzione Francesco
Luciani – In anticipo rispetto al passato, abbiamo lavorato
senza  sosta  per  organizzare  i  centri  estivi,  creando  un
ambiente sicuro e stimolante dove i giovani possano crescere e
apprendere.  L’Amministrazione  Comunale  si  impegna
quotidianamente per rendere Roseto degli Abruzzi una comunità
sempre più inclusiva e solidale”.

CALISTELLE 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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Dal 13 giugno sul Molo Sud del Porto

Giulianova,  8  giugno  2024.  Torna  dal  prossimo  giovedì  13
giugno la manifestazione CALISTELLE sul molo sud del Porto di
Giulianova.

Dopo lo strepitoso successo della prima edizione riparte la
manifestazione organizzata dall’Associazione Caliscendi, con
il  Comune  di  Giulianova,  l’Ente  Porto,  l’associazione  che
raggruppa  i  ristoratori  giuliesi,  Os.Te.  e,  novità  di
quest’anno,  il  Consorzio  Vini  d’Abruzzo,  l’organismo
consortile, presieduto da Alessandro Nicodemi, che raggruppa
le cantine abruzzesi.

La manifestazione, che ha ricevuto il patrocinio della Camera
di Commercio del Gran Sasso d’Italia, di Assonautica della
Provincia di Teramo, del Flag Costa Blu e dell’Organizzazione
dei Produttori Abruzzo Pesca, nelle 11 serate del giovedì in
cui si articolerà, fino al 5 settembre, permetterà di poter
degustare,  nell’incantevole  scenario  dei  Caliscendi,  i  10
piatti preparati dai cinque ristoranti, sorseggiando i vini
proposti  dalle  cinque  cantine  che  si  alterneranno
settimanalmente.

Il lavoro sinergico che già dallo scorso anno è stato fatto
insieme alla Regione Abruzzo, mira a promuovere i prodotti del
nostro territorio e a far apprezzare le storiche strutture da
pesca presenti sul molo sud del Porto di Giulianova, chiamate
Caliscendi,  che  tra  l’altro  sono  oggetto  di  una  legge
regionale per il loro riconoscimento quali strumenti da pesca
di  interesse  storico  e  di  un’altra  proposta  per  il
riconoscimento  quali  Patrimonio  UNESCO,  insieme  ad  altri
attrezzi da pesca.

La novità di quest’anno, oltre alla partecipazione un numero
maggiore di cantine, grazie al supporto del Consorzio Vini
d’Abruzzo,  e  sicuramente  l’adesione  al  progetto  di  altri
ristoranti giuliesi che si aggiungono ai 12 dello scorso anno



raggiungendo il numero considerevole di 18 strutture.

La  prevendita  quest’anno  è  affidata  agli  uffici  dell’Ente
Porto situati all’ingresso sud del porto e aperti tutti i
giorni feriali, escluso il sabato.

All’ingresso  il  giovedì  verrà  consegnato  ad  ognuno  dei
partecipanti il calice con il suo sacchetto e cinque Token per
altrettante degustazioni dei vini del nostro territorio.

Per  degustare  i  piatti  preparati  dai  cinque  ristoranti,
all’ingresso verranno consegnati i token del valore unitario
di 2 euro.

Le  serate,  inizieranno  ogni  giovedì  alle  19:30,  con  un
tramonto mozzafiato sulle nostre montagne, dal Gran Sasso alla
Majella, passando per i Monti Gemelli e i Monti della Laga,
sono riservate ad un numero massimo in contemporanea di 500
utenti, e saranno allietate da gruppi musicali prevalentemente
giuliesi.

IL TORNEO LAZZARONI A PIANA
VINCOLATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Amministrazione e organizzatori: “Una competizione cresciuta
in  qualità  e  presenze.  Una  serie  di  eventi  inclusivi
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accompagnerà  le  gare”

Chieti,  8  giugno  2024.  Una  settimana  di  competizioni  e
confronti per l’undicesima edizione della Lazzaroni Cup, ITF,
torneo di tennis maschile da 15mila dollari di montepremi, che
si giocherà al Circolo tennis di Piana Vincolato da lunedì 10
giugno prossimo. Stamane al Foyer del Teatro Marrucino la
presentazione della manifestazione in presenza degli assessori
a  Sport  e  Pari  opportunità  Manuel  Pantalone  e  Chiara
Zappalorto, il presidente della Regione Marco Marsilio, Ennio
Marianetti,  presidente  del  circolo  tennis  Chieti,  del
direttore del torneo Luca Del Federico, di Luciano Ginestra,
presidente  del  comitato  regionale  della  FITP  (Federazione
Italiana Tennis e Pdel) e Cinzia Turli, responsabile risorse
umane  della  Lazzaroni,  main  sponsor  della  manifestazione.
Saranno  inoltre  presenti  il  presidente  del  circolo  tennis
Galli  club  di  Chieti  Scalo,  Paolo  Galli  e  Massimiliano
Milozzi, delegato provinciale Coni.

“Come  amministrazione  stiamo  puntando  al  rafforzamento
dell’open  Lazzaroni,  sia  in  termini  di  qualità  e  sia  di
riconoscimenti – così l’assessore allo Sport Manuel Pantalone
– ringrazio la famiglia Iannamico e la Lazzaroni che sono
fondamentali  per  l’organizzazione.  Al  tennis  come
Amministrazione  abbiamo  dato  la  grande  opportunità  di
crescere, siamo stati subito pronti a rinnovare la concessione
al Circolo Tennis e a manifestare fiducia nell’operato. Una
fiducia ben riposta, perché in questi tre anni le attività
sono cresciute e oggi che siamo Città europea dello sport,
siamo pronti a radunare tutte le energie migliori per portare
il  nome  di  Chieti  nel  mondo  del  tennis  nazionale  e
internazionale”.

“Importante  la  svolta  sociale  e  culturale  data  alla
manifestazione – aggiunge l’assessora alle pari opportunità
Chiara  Zappalorto  –  con  l’aggiunta  di  manifestazioni
aggregative  all’insegna  delle  pari  opportunità  e
dell’inclusione. Questa anima che si è voluta dare, inserendo



il convegno del 13 giugno sul tennis in campo educativo è
inedita e di impatto. Un evento fatto di gare e altro aiuta a
capire meglio una disciplina che grazie a Sinner, alla Paolini
e  a  tanti  nomi  emergenti  è  sulla  bocca  di  tutti.  Questa
disciplina  esprime  qualità  ed  è  compito  delle  istituzioni
prenderne atto e portarla avanti”.

“La  Regione  è  sempre  vicina  al  mondo  dello  sport  e,  in
particolare,  punta  sui  grandi  eventi  sportivi  come  questo
torneo  internazionale  di  Chieti,  anche  nell’ottica  della
promozione  territoriale  –  ha  aggiunto  il  presidente  della
Regione Marco Marsilio – . Il tennis italiano vive un momento
di grazia e questo non è certo frutto del caso perché se
avessimo avuto un solo campione, poteva essere anche il frutto
estemporaneo di una storia individuale. Invece, sono tanti i
giocatori italiani in grado di cogliere risultati prestigiosi
e  questo  significa  che  dietro  c’è  stato  un  percorso  di
crescita,  vuol  dire  che  c’è  una  scuola  che  poi  riesce  a
formate giocatori di vertice. Anche per questo, la Regione
Abruzzo  è  ben  lieta  di  mettere  il  proprio  marchio
istituzionale al fianco di questo evento al quale auguriamo
ogni successo”.

“Per me è un grande piacere ed un grande onore dirigere questo
torneo – ha dichiarato il direttore della Lazzaroni CUP Luca
Del Federico – la chicca di quest’anno è e la presenza del
giovanissimo Vito Darderi, classe 2008 e campione campione
olimpico junior, che sarà a Chieti con una wildcard. Vito è,
oltretutto,  il  fratellino  di  Luciano,  n.40  del  ranking
mondiale e tra i quattro azzurri che andranno alle Olimpiadi
di Parigi. Oramai il tennis è all’attenzione di tutti, vive un
momento magico in Italia. Non a caso, abbiamo il numero uno al
mondo e non era mai successo. Abbiamo la Paolini che è stata,
nel 2018, qui a Chieti, nella sfida di Fed Cup contro la
Spagna.  Oggi  Jasmine  Paolini  è  la  n.7  al  mondo  in  una
disciplina che in questo momento è forse la più importante in
Italia”.



“La Lazzaroni Cup è giunta ormai alla sua 11ª edizione –
aggiunge il presidente del Tennis Chieti, Ennio Marianetti –
sono  entusiasta  per  la  partnership  pubblico-privata  che
consente, per il terzo anno consecutivo, di portare a Chieti
una  competizione  di  livello  internazionale.  Senza  il
contributo  di  Regione  e  Comune  e  senza  gli  sforzi  dello
sponsor Lazzaroni, che non finirò mai di ringraziare, faremo
ben poca strada. Come Tennis Chieti ci mettiamo tanta passione
e  l’impegno  organizzativo  per  fare  in  modo  che  atleti,
tecnici, accompagnatori e pubblico siano accolti Una senel
miglior modo possibile”.

“Abbiamo voluto fare entrare il femminile che c’è nello sport
dentro la manifestazione – aggiunge Cinzia Turli, responsabile
risorse umane della Lazzaroni – Nel circolo c’è un vivaio di
femminilità e, in modo particolare, grazie alla sinergia con
il Comune, abbiamo creato un club femminile Lazzaroni che è
stato il cantiere operativo di tutte le attività collaterali
alla settimana sportiva. Sosteniamo l’evento con l’idea di
mettere  insieme  tutti  gli  enti  privati  a  sostegno  della
disciplina. Con questa edizione vogliamo che la comunicazione
inclusiva arrivi direttamente su tutte le discipline e anche
su tutti gli ambiti che interessano lo sport. Lazzaroni vuole
essere un cantiere operativo dove si creano terreni generativi
per altra socializzazione e attività”.

Il programma delle attività che si svolgeranno nella sede
dell’ATS tennis Chieti via Madonna della Vittoria (se non
indicato diversamente)

•          Lunedì 10 giugno: dalle ore 17 giochi popolari e
gara di disegno, premiazioni allievi scuola tennis.

•          Martedì 11 giugno dalle ore 15:30 torneo di burraco
Lazzaroni Cup.

•          Mercoledì 12 giugno dalle ore 17:00 e te e
biscotti.



•          Giovedì 12 giugno dalle ore 17:00 convegno nella
Sala consiliare della provincia di Chieti sul tema “Il tennis
campo  educativo,  conversazioni  sull’impatto  sociale  della
cross  education  tra  pubblico  e  privato  per  ambienti
generativi”.

•          Venerdì 14 giugno dalle ore 20:30 cena Lazzaroni
Cup

SPOLTORE NASCOSTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Torna il 16 giugno. Luce sul centro storico di Spoltore con il
tour della Pro Loco

Spoltore, 8 giugno 2024. Domenica 16 giugno alle ore 17:30,
torna a grande richiesta il tour di “Spoltore nascosta” a cura
della Pro Loco Spoltore Terra dei 5 Borghi; anche in questa
edizione i visitatori potranno conoscere il centro storico: il
Castello, Largo Fosse del Grano, piazza D’Albenzio e Società
Operaia di Mutuo Soccorso, residence degli artisti, via del
Pozzo  con  visita  presso  le  dimore  private,  Chiesa  di  San
Panfilo dentro le Mura, con annessa Chiesa di Santa Maria
della Porta.

L’intenzione è quella di portare alla luce la bellezza del
centro storico attraverso un tour arricchito nelle tappe e nei
luoghi meno noti ed anche meno visibili. Le visite guidate
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prevedono il coinvolgimento del pubblico nell’intima atmosfera
della vita quotidiana degli abitanti, con la possibilità di
condividere i meno noti spazi del cuore di Spoltore.

Il punto di ritrovo almeno 20 minuti prima dell’avvio del giro
è la nuova sede dell’infopoint presso la biblioteca comunale
‘Piero Angela’ (via Dietro le Mura, 10). Il tour prevede anche
un aperitivo.

GROTTA DELLE FARFALLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Inaugurato il parco giochi. Uno spazio per i bambini a due
passi dalla Via Verde, in contrada Vallevò

Rocca San Giovanni, 8 giugno  2024.   È stato inaugurato
questa mattina, in Contrada Vallevò a Rocca San Giovanni, il
parco giochi Grotta delle Farfalle, finanziato con i Fondi per
interventi di rigenerazione urbana dipartimento territorio e
ambiente Regione Abruzzo, L.R. n. 6/2023 e n. 46/2023.

Con il progetto di “Rigenerazione urbana volta a valorizzare
il  patrimonio  ambientale  nella  zona  del  litorale”,
l’amministrazione comunale ha realizzato  un luogo accogliente
riservato ai giovani, uno spazio dedicato al divertimento dei
bambini, nonché un’area dove le famiglie possono trascorrere
momenti piacevoli all’aria aperta. Il tutto nei pressi del
sentiero che conduce alla riserva naturale e a ridosso della

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/08/grotta-delle-farfalle/


Via Verde della Costa dei Trabocchi.

Per il sindaco di Rocca San Giovanni, Fabio Caravaggio: “Dopo
l’inaugurazione dell’area fitness in contrada Perazza, oggi
inauguriamo un nuovo parco in contrada Vallevò, proseguendo
con l’obiettivo che ci siamo prefissati ad inizio mandato,
ovvero quello di creare aree verdi nelle diverse zone del
territorio. Il parco è a ridosso della Via Verde e all’imbocco
del percorso naturalistico che conduce alla riserva naturale
Grotta delle Farfalle, punto strategico per tutti coloro che
vogliono concedersi qualche momento di riposo e relax, nonché
punto aggregativo per i tanti ragazzi residenti in questa
zona”.

Per  il  vicesindaco,  Erminio  Verì  :  “L’opera,  che  è  stata
realizzata grazie a  fondi di enti sovracomunali, per cui non
si  è  inciso  sulle  casse  del  Comune,  è  finalizzata  alla
riqualificazione urbana della zona ma anche a garantire un
servizio sociale che a Vallevò mancava. Ora, in seguito alla
riqualificazione dell’area da tempo inutilizzata, i bambini
della  contrada  posso  giocare  al  parco.  Inoltre,  per
l’intervento di riqualificazione, sono stati usati solo legno
e materiali naturali, sicuramente belli da vedere ma anche
funzionali  e  perfettamente  inseriti  nel  contesto
naturalistico”.

DIORAMA FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/07/diorama-festival/


Villa Frigerj, NOBILE d’origine, POP per vocazione: è la Villa
Comunale di Chieti.

Chieti, 7 giugno 2024. Tutto pronto per il Diorama Festival
che  approderà  a  Chieti  sabato  8  Giugno  dalle  17  in  poi
nell’area  antistante  Villa  Frigerj,  Museo  Archeologico
Nazionale d’Abruzzo. L’edizione 2024 di Diorama Festival, in
collaborazione  con  il  Comune  di  Chieti,  la  Soprintendenza
Archeologica  Belle  Arti  e  Paesaggio  Chieti-Pescara,  la
Direzione Regionale Musei Abruzzo e la Regione Abruzzo, torna
a  mettere  insieme  Musica,  Arte,  Territorio:  un  percorso
itinerante e gratuito per (ri)scoprire i luoghi più suggestivi
della nostra regione. La quarta edizione della manifestazione,
nata  nel  2021  ad  opera  dell’organizzatore  e  direttore
artistico  del  festival,  Paolo  Cicalini  con  l’obiettivo  di
accendere  una  luce  sui  luoghi  più  iconici,  identitari,
suggestivi  della  nostra  regione,  promuove  una  speciale
esplorazione dell’Abruzzo attraverso gli interventi di arti
visive contemporanee e musica di ricerca, con una vetrina
turistico-culturale  sulle  incredibili  e,  finora  in  parte,
inesplorate potenzialità d’Abruzzo.

“Abbiamo fortemente voluto questo Festival che concretizza un
grande  potenziale  della  città,  che  è  quello  che  nasce
dall’apertura naturale alle arti che Chieti ha con la sua
storia  e  il  suo  paesaggio  e  alla  propensione  alla
sostenibilità  che  dal  primo  giorno  di  mandato  stiamo
sviluppando  –  così  il  sindaco  Diego  Ferrara,  con  il
vicesindaco e assessore alla Cultura Paolo De Cesare e gli
assessori ad Ambiente e Lavori Pubblici Chiara Zappalorto e
Stefano Rispoli che sono stati motore dell’evento – . Siamo



certi che questo evento porterà una carica positiva di energia
e novità alla nostra città e lieti che si svolga davanti a uno
dei musei archeologici della città e del territorio. Abbiamo
coinvolto Formula Ambiente sul tema della sostenibilità e i
veri protagonisti del futuro che sono i bambini per costruire
un  percorso  di  sensibilizzazione  incentrato  sull’utilizzo
prezioso dell’acqua: i bambini apriranno il Festival su questo
tema e consegneranno alla città dei pensieri che diventeranno
un’installazione, un muro con tante simboliche goccioline di
acqua, dentro cui saranno scritti i consigli dei bambini per
non sprecarla. Invitiamo la cittadinanza a partecipare e anche
i centri vicini a venire a Chieti per scoprire come il format
già rodato della manifestazione, riesca a dare voce anche alla
nostra realtà in una filiera culturale su cui vogliamo punta e
contare sempre di più per il futuro”

“Siamo orgogliosi di aprire l’edizione 2024 a Villa Frigerj,
in  un  luogo  incredibile,  che  cercheremo  di  rendere,  se
possibile,  ancora  più  sorprendente  –  così  il  direttore
artistico  Paolo  Cicalini  –  .  Una  data  cercata,  voluta,
costruita  con  enorme  impegno,  ancor  più  perché  siamo
orgogliosi di poter contare su collaborazioni istituzionali di
questo  calibro,  con  la  Soprintendenza,  la  DRM  Abruzzo  e,
naturalmente, quella del Comune di Chieti che ha fortemente
voluto, per la prima volta, Diorama Festival sul territorio
Teatino. Vogliamo rendere alla comunità che ci ospita ed al
pubblico che ci segue un momento da incorniciare, per iniziare
questo percorso 2024 all’insegna della bellezza. Per quanto
riguarda  i  contenuti  musicali,  interessantissimo  e  molto
promettente  il  live  di  Perlaluna,  cantautore  e  producer
romano, ma senz’altro stupendi saranno anche gli interventi di
altri 3 artisti, tutti teatini: Luca Faieta, Andrea Tempo e
Fabrizio Mammarella, icona abruzzese, nel mondo, della musica
elettronica”.

“Presenteremo, in un luogo così iconico, il primo artista
selezionato per LUMEN, la rassegna di arti visive del Diorama



Festival 2024: Alessandro D’Aquila, teatino DOC, che si sta
facendo apprezzare su tutto il territorio italiano nel campo
dell’arte  contemporanea  –  aggiunge  Gioia  Di  Girolamo  –  .
Essere riusciti a creare questo contenitore, per esporre le
opere  digitali  di  Alex,  nella  propria  città,  ci  rende
felicissimi, non vediamo l’ora che le luci del tramonto si
abbassino per darsi il testimone con le luci di LUMEN, con le
luci di Alessandro D’Aquila”.

Il Programma

–           Ore 09.00 – 19.30. Visita al Museo Archeologico
Nazionale  d’Abruzzo  (visita  il  sito  per  biglietti  ed
informazioni)

–           Ore 17.00. “La nostra idea di sostenibilità” – un
progetto ideato e curato dagli studenti delle scuole primarie
di Chieti.

–           Ore 18.00. LUMEN#1 con Alessandro D’Aquila in
“Tavole Ottometriche Poetiche”.

–           Ore 18.00 fino all’01.30. Musica con: Luca Faieta,
Andrea Tempo, Fabrizio Mammarella ed il live di Perlaluna

Inoltre, stand di street food abruzzese con Mo Scì Street
Food, prodotti tipici locali con Birrificio Garagardo45 e Vini
Monteselva,  stand  con  la  Libreria  De  Luca  di  Chieti  e
Fregnissimo  di  Luigi  Bottini.

Direzione Artistica ed Organizzazione: Paolo Cicalini

Direzione  Artistica  Arti  Visive  e  Comunicazione:  Gioia  Di
Girolamo

Main  Sponsor:  Autoabruzzo.  Sponsor  e  Partner:  Formula
Ambiente, Lux Servizi, MrWeezy, Antifire Group, MYDW, ARCI
Chieti, Comaf Italia, Ultrastudios Digital



TRANSUMARE FEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Presentata la prima edizione. L’astro nascente dei festival
estivi italiani

Roseto  degli  Abruzzi,  6  giugno  2024.  Pronto  a  diventare
l’evento di punta dell’estate abruzzese e uno dei più grandi
festival musicali del Centro Italia, dal 22 al 24 agosto 2024
il Lungomare di Roseto degli Abruzzi si prepara a dare il
benvenuto  alla  prima  edizione  di  Transumare  Fest,  l’astro
nascente dei festival estivi italiani.

Ideato, organizzato e promosso dall’Associazione di Promozione
Sociale Rosangeles, con il patrocinio e la co-progettazione
del Comune di Roseto degli Abruzzi, insieme alla direzione
tecnica di ACS Arte e Spettacolo Abruzzo/Molise, Transumare
Fest sarà un appuntamento di tre giorni con alcuni tra i
migliori artisti del panorama indie contemporaneo, dai pesi
massimi dell’alternative rock alle nuove stelle della musica
elettronica. Il tutto a due passi dal mare Adriatico, nel
suggestivo  lungomare  nord  di  Roseto  degli  Abruzzi,
precisamente  nell’Area  ex-Castelli,  che  per  l’occasione
accoglierà  migliaia  di  persone  dal  tramonto  fino  a  tarda
notte.

La  presentazione  ufficiale  alla  stampa  è  avvenuta  questa
mattina nel corso di una conferenza che si è svolta in sala

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/06/transumare-fest/


Consiliare nel Municipio di Roseto degli Abruzzi. L’occasione
è stata utile per annunciare i nomi degli artisti che si
esibiranno:  Cosmo,  Tre  Allegri  Ragazzi  Morti,  Alexander
Robotnick,  Marco  Castello,  Dov’è  Liana,  Laila  Al  Habash,
Whitemary, Queen of Saba, Bruno Belissimo, Prisma & Gordon,
Nicky Macha, Philo, Pietro Mio.

“Ancora una volta siamo qui a dimostrare che grazie al lavoro
di  squadra  si  raggiungono  grandi  risultati  –  afferma  il
Sindaco Mario Nugnes – Transumare Fest, di certo, non sarà un
evento  estemporaneo  ed  è  caratterizzato  da  un  nome  che
richiama  le  origini  della  nostra  terra  e  la  bellezza  del
nostro mare che farà da sfondo ad una manifestazione che è
riuscita ad andare oltre all’ordinario e che ci permette di
sognare qualcosa di innovativo per la nostra città. Nel nostro
programma  abbiamo  parlato  di  eventi  internazionali,  di
destagionalizzazione,  di  una  nuova  idea  di  cultura  e  di
coinvolgimento dei giovani, valori che sono tutti ottimamente
rappresentati all’interno del Transumare Fest”.

“Un evento come Transumare riesce a rappresentare pienamente i
valori della cultura – aggiunge l’Assessore Francesco Luciani
– Un movimento che parte dai giovani e che unisce i talenti
del territorio è per me la massima espressione della cultura.
Un festival di queste dimensioni e con questi valori è figlio
anche  della  collaborazione  tra  realtà  come,  ad  esempio,
Art.Lab.  e  Rosangeles  che  fino  a  qualche  anno  fa  neanche
esistevano. Quello che parte oggi è un progetto triennale, con
gli organizzatori che avranno la possibilità di co-progettare
tre edizioni del festival assieme al Comune. Transumare è
stato  creato  per  rimanere,  non  solo  negli  atti  ma,
soprattutto,  nei  cuori  delle  persone  che  stanno  spendendo
anima e corpo per il festival”.

L’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio, nel ringraziare gli
organizzatori  per  aver  coinvolto  tutti  gli  operatori  del
territorio, ha sottolineato che “è bello vedere tante energie
giovani  e  propositive  che  si  impegnano  in  favore  della



comunità. Abbiamo bisogno della loro voglia per continuare a
crescere senza nulla togliere a quello che c’è oggi e a quello
che  c’è  stato  in  passato.  Sarà  un  festival  nuovo  e  che
permetterà  a  tanti  giovani,  provenienti  anche  da  fuori
regione,  di  conoscere  le  bellezze  di  Roseto  e  la  sua
ospitalità”.

Transumare Fest, nonostante sia alla sua prima edizione, è
stato  calorosamente  accolto  fin  dalle  prime  battute  come
evento di respiro nazionale, ma che affonda fieramente le
radici nella tradizione abruzzese già a partire dal nome,
transumare. “Transumare rappresenta una grande occasione per
Roseto,  perché  mira  a  portare  in  città  appassionati
provenienti anche da fuori regione. Con nostra grande sorpresa
stiamo registrando l’acquisto di biglietti anche da città come
Roma, Bologna, Milano e Torino. Il nostro vuole essere un
viaggio collettivo, da fare insieme ai ragazzi di Roseto, alle
attività produttive del territorio e ai professionisti che
hanno  deciso  di  supportare  la  nostra  idea.  Senza  la
consapevolezza del passato non può esserci futuro, e senza
futuro non può esserci neanche presente. L’evento ambisce a
stendere un filo rosso tra la tradizione e l’innovazione, che
non si ripercuota solo sulla musica, con artisti simbolo di
intere generazioni e nuove promesse, ma anche come approccio
per una crescita sociale consapevole”. (Simone Rapagnà – co-
organizzatore)

Dal  concetto,  intimamente  abruzzese,  della  Transumanza,  il
nome nasce fondendo la parola “Mare”, simbolo della cittadina
di Roseto degli Abruzzi, con il prefisso “Trans” di matrice
latina,  che  esprime  l’idea  di  andare  oltre.  Transumare  è
movimento di intenti.

Ed è proprio dall’idea di andare oltre che nasce l’idea dei
membri  fondatori  (Francesca  Marini,  Luca  Marini,  Edoardo
Cosmi, Nicola Di Sante, Simone Rapagnà, Chiara Di Giulio)
dell’associazione Rosangeles di costruire nella propria città
natale  un  evento  innovativo  che,  a  partire  dalla  musica,



abbracci le arti e le realtà locali al fine di stimolare uno
sviluppo culturale collettivo.

“Rosangeles è un’associazione giovanissima, nata con un sogno:
poter portare a Roseto un’alternativa musicale che noi non
abbiamo mai avuto il privilegio di vivere. Un evento nuovo, un
evento diverso e che faccia la differenza. Nonostante stessimo
cercando di creare qualcosa di innovativo, e nonostante aver
ricevuto  all’inizio  diverse  porte  in  faccia,  è  stato
bellissimo  vedere,  di  contro,  l’entusiasmo  dimostrato
dall’Amministrazione Comunale e dagli imprenditori locali che
fanno parte del progetto. Grazie a loro ci siamo sentiti parte
di una comunità molto più ampia che ci ha permesso di dare una
scossa,  figlia  anche  della  tenacia  e  dall’unione  che
caratterizza  la  nostra  associazione.  Saranno  tre  giornate
intense dal punto di vista musicale e, come appassionato,
posso dire che per me, poter assistere ad un festival di
questo livello a due passo da casa, è un sogno che si avvera.
Anche grazie alla presenza di artisti selezionati vogliamo
mandare un messaggio chiaro: rimuovere le catene per provare
ad evolverci come comunità e come persone veramente libere.
Vogliamo provare a portare questa evoluzione in un’area che
sta  vivendo  un  fermento  culturale  senza  precedenti,  un
rinascimento culturale per Roseto che ha le sue fondamenta nei
giovani”. (Luca Marini – co-organizzatore).

“Questo  festival  rappresenta  molto  di  più  di  un  semplice
evento musicale. E’ un atto d’amore verso la nostra città ed è
un dovere verso la comunità. Roseto degli Abruzzi è un luogo
ricco  di  cultura,  arte  e  bellezza  naturale.  Il  nostro
obiettivo è elevare la città a centro nevralgico della musica
internazionale, creando un’occasione di crescita e sviluppo
per l’intera comunità. Transumare Fest vuole essere un luogo
di incontro e dialogo, dove la musica diventi strumento di
coesione sociale e di progresso culturale.” (Nicola Di Sante –
co-organizzatore).

“Oltre  ad  una  proposta  musicale  innovativa,  vogliamo  che



Transumare sia un evento libero: libero da discriminazioni,
libero da barriere, libero da automobili, libero da plastica;
per provare, nel nostro piccolo, a mostrare come si possano
cambiare dei paradigmi e sviluppare un’idea sana di sviluppo
culturale”. (Francesca Marini – co-organizzatrice).

PROGRAMMA DELLE SINGOLE GIORNATE

Giovedì 22 agosto

DOV’È LIANA

ALEXANDER ROBOTNICK

WHITEMARY

BRUNO BELISSIMO

PHILO

Venerdì 23 agosto

COSMO

LAILA AL HABASH

QUEEN OF SABA

PRISMA & GORDON

Sabato 24 agosto

TRE ALLEGRI RAGAZZI MORTI

MARCO CASTELLO

NICKY MACHA

PIETRO MIO

Biglietti in vendita su DICE: https://bit.ly/Transumare_2024

ALTRE ATTIVITÁ IN PROGRAMMA



Così  come  la  transumanza,  gli  organizzatori  intendono
intraprendere un vero e proprio viaggio da fare insieme al
pubblico. Ed è per questo che, il percorso verso la data di
inizio del festival, sarà scandito da 3 eventi satellite che
avranno l’obiettivo di condurre il pubblico verso Transumare
Fest, sia come appuntamento di tre giorni con la musica, ma
anche come evento eco-sostenibile promotore di good practices
green tra cui: riduzione massima dell’utilizzo della plastica,
biglietti  digitali,  incentivazione  a  non  utilizzare  la
macchina per raggiungere il luogo dell’evento, riciclo dei
materiali e divulgazione di norme di sostenibilità.

Il primo di questa serie di appuntamenti denominati Transumare
TEST, si terrà presso il Pura Vida, sul Lungomare sud di
Roseto,  sabato  15  Giugno  dalle  18  alle  22,  per  aprire
ufficialmente le danze di quella che si prospetta essere una
movimentatissima estate rosetana.

L’evento  vedrà  in  consolle  Nicky  Macha,  co-founder  di
Transumare  e  nome  nella  line  up  del  festival,  insieme  a
Nativo,  producer  romano  in  ascesa,  sempre  più  presente  e
attivo nella scena underground europea.

IL MUSEO DIFFUSO DI GORIANO
VALLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/05/il-museo-diffuso-di-goriano-valli/
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Presentazione delle otto nuove stazioni

Goriano Valli, 5 giugno 2024. Oggi, mercoledì 5 giugno, con
due appuntamenti, il primo dalle ore 11:00 alle 12:00, il
secondo  dalle  ore  18:00  alle  19:00  in  occasione  del  600°
anniversario della morte di Braccio Fortebraccio da Montone,
si terrà la presentazione pre-inaugurale del progetto e delle
otto stazioni del Museo Diffuso, tra cui una Cantina del Vino
dedicata al capitano di ventura perugino.

Il MuDI Museo si propone come un’iniziativa di ‘give back’ per
restituire valore al territorio d’origine e al pianeta. Il suo
scopo primario è recuperare, preservare e tramandare i segni e
i  ricordi  di  una  cultura  contadina  abruzzese  montana
millenaria  ormai  scomparsa.

L’evento  serve  come  anteprima  dell’inaugurazione  ufficiale,
prevista per il 10 agosto, e mira a informare sul progetto e a
raccogliere idee, supporto e feedback.

Alla  presentazione  interverranno  l’ideatore  del  progetto,
Fausto Di Giulio, il sindaco di Tione degli Abruzzi, Stefania
Mariani, il presidente del Parco Regionale Sirente Velino,
Francesco D’Amore, il presidente della cooperativa di comunità
‘Cuore delle Valli’, Massimo Pedone, l’architetto Pasqualino
Di Gioacchino e il genealogista Marco Cascianelli.



INCONTRO CON I RESIDENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/04/incontro-con-i-residenti/


L’assessore  Rispoli:  “In  contatto  con  il  consorzio  per
definire la situazione e assicurare luce e servizi mancanti.
Subito raccolta rifiuti e disinfestazione”

Chieti, 4 giugno 2024. Nella mattinata di oggi l’assessore ai
Lavori Pubblici Stefano Rispoli ha incontrato una delegazione
di residenti delle abitazioni di via Buracchio, a Madonna del
Freddo che lamentavano criticità in merito allo stato dei
luoghi, ancora cantiere del consorzio che ha realizzato le
opere  residenziali.  All’incontro  erano  presenti  anche  il
sindaco  Diego  Ferrara,  il  dirigente  del  settore  Lavori
pubblici Carlo Di Gregorio e la funzionaria Ivonne Elia.

“Era giusto dare una risposta a questi concittadini, cercando
di  risolvere  subito  le  criticità  più  immediate,  come  la
raccolta  rifiuti  e  la  disinfestazione,  che  non  erano
ricomprese nei servizi di Formula Ambiente, in quanto la via
di riferimento è privata – spiega l’assessore – A bloccare
tutto è una situazione nota all’Amministrazione da mesi, a cui
stiamo  facendo  fronte  anche  dialogando  con  la  ditta
realizzatrice della zona residenziale, che non ha realizzato
tutto quello che doveva in base agli impegni contrattuali. Per
la situazione della manutenzione e del verde, aspettiamo il
bilancio stabilmente riequilibrato per avere a disposizione
risorse che ci consentano di fare gli interventi di nostra
competenza. Da parte nostra c’è tutta la volontà di arrivare a
una  soluzione  che  dia  risposte  a  tutti  e  che  soprattutto
restituisca il giusto decoro a una zona scelta da giovani
famiglie per restare a Chieti, decisione che ci sta molto a
cuore, non a caso abbiamo velocizzato la riconsegna alla città
di un asilo nido che insiste proprio sulla via che vogliamo



vedere al più presto vitalizzata e pulita”.

INFIORATA DEL CORPUS DOMINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Ancora una meraviglia in centro storico con i volontari del
Colibrì. Completato nella notte il tappeto che ritrae i volti
delle più famose sante della Chiesa

Giulianova, 3 giugno 2024.  Il Sindaco Jwan Costantini, il
Vicesindaco  Lidia  Albani  ed  il  Presidente  del  Consiglio
Comunale Matteo Francioni hanno potuto ammirare ieri mattina,
ad opera finita, lo straordinario tappeto d’arte e devozione
lungo corso Garibaldi. L’Infiorata del Corpus Domini, per la
seconda volta realizzata dal Circolo Colibrì, non ha deluso le
aspettative.

I volti delle principali sante della Chiesa, questa mattina,
erano pronte ad essere osservate da centinaia di persone, in
attesa della processione della serata. Ad Ambra Di Pietro ed
Egidio Casati, ai maestri infioratori Barbara Monaco e Gianni
Tarli, ai tanti volontari, l’ Amministrazione Comunale rinnova
il ringraziamento e l’applauso della città.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/03/infiorata-del-corpus-domini/


UNA STORIA BELLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Una mattinata per la storia

Fara San Martino, 1° giugno 2024. “Fara non può parlare di sé
stessa  ignorando  il  Monastero,  assolutamente.  Quindi  noi
partiamo da qui, e da qui possiamo ricostruire tutta la nostra
storia” Mons. Don Aldo De Innocentiis (Rai 3, anno 2004). Con
queste parole il Reverendo don Aldo, parroco di Fara dal 1946
al  2008,  qualche  anno  prima  di  lasciare  il  sessantennale
incarico, parlava della sepolta Abbazia di San Martino in
Valle, dopo la notizia dell’importante finanziamento che l’on.
Nino Sospiri, farese di adozione e innamorato di montagna, ci
aveva comunicato qualche giorno prima.

Quel finanziamento, insieme ad altri di Regione Abruzzo, diede
il via all’ultima campagna di scavi archeologici effettuata
dal  2004  al  2009,  che  ci  consente  di  godere  dello
straordinario sito archeologico, oggi interamente visitabile,
e tutto sommato in discrete condizioni di conservazione.

Domenica 2 giugno il Comune di Fara organizza “UNA STORIA
BELLA”, nell’incantevole scenario della valle di San Martino,
dalle 9 alle 13. Sarà una mattinata per la storia, immersi
nella  natura  più  bella  del  Parco  della  Maiella,  e  che
invitiamo a vivere in contemplazione, scarpe da trekking e la
necessaria spiritualità, anche nei ricordi delle persone che
l’Abbazia scavarono tante volte con le nude mani. L’evento
peraltro cade nella Festa della Repubblica, e nelle ricorrenze
nazionali della GIORNATA dello SPORT e della PICCOLA GRANDE

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/una-storia-bella/


ITALIA di Legambiente. Partecipano Luciana Tulipani e Enrico
Del Pizzo, Archeologa e Tecnico che progettarono e seguirono
l’intera campagna di scavi, don Matteo e il Vescovo Aurelio
Macias direttamente dallo Stato Vaticano, oltre alla Prof.ssa
Scorrano docente nella Facoltà di Geografia dell’Università
D’Annunzio.

Tutti  saranno  accompagnati  dalle  Guide  Ambientali  della
Cooperativa Majella





FESTA DELLA REPUBBLICA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Le Note del Cinema Italiano

Spoltore, 1° giugno 2024. Questa sera 1° giugno alle ore 21,
Spoltore celebra la Festa della Repubblica con l’Orchestra 12
Note del Direttore Riccardo Rossi ed il Concerto “Le Note del
Cinema Italiano” in piazza D’Albenzio: l’evento è organizzato
dalla Società Operaia di Mutuo Soccorso ed il Presidente Luigi
Spina, con il Patrocinio del Comune di Spoltore.

“Siamo fieri di concedere al nostro comune un prestigioso
appuntamento  in  occasione  della  Festa  della  Repubblica
Italiana  che  merita  di  essere  ricordata  e  che  nel  nostro
piccolo cerchiamo di celebrare attraverso la musica che ha il
forte potere di unire le persone”- dichiara il Presidente.

L’orchestra  ha  ora  al  suo  attivo  numerosi  concerti  e
partecipazioni  a  prestigiose  rassegne  e  manifestazioni
nazionali con musiche di film di carattere epico e grandioso,
come  le  pellicole  per  cui  sono  state  composte  ed  oggi
ricordate  come  successi  internazionali.

La direzione artistica è di Manuela Martinelli, presenta la
giornalista Alessandra Renzetti. L’accesso è gratuito, ed in
caso di maltempo si terrà comunque all’interno della SOMS.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/festa-della-repubblica-2024/


VITE X LA VITA. DONAZIONE E
TRAPIANTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024

Convegno internazionale di medicina, Vasto, Palazzo d’Avalos
oggi sabato 1° giugno 2024

Vasto,  1°  giugno  2024.  È  tutto  pronto  per  il  convegno
internazionale  di  medicina  dedicato  alla  donazione  e  al
trapianto di organi organizzato dall’associazione culturale e
filantropica San Michele, in collaborazione con Vasto Scienza
e Loredana Eventi, con il patrocinio di Regione Abruzzo e
Comune di Vasto, in programma oggi, sabato 1° giugno a Palazzo
d’Avalos. 

Tante le personalità di spicco che saranno nella Pinacoteca
vastese. Luminari della scienza, professori della medicina e
docenti  universitari  che  da  diversi  anni  si  dedicano,  a
livello internazionale, a salvare vite umane.

Al summit di domani, aperto a tutti, si snoccioleranno dati e
procedure, report e analisi scientifiche illustrando i recenti
studi sui trapianti di organi da donatori viventi, ancora
troppo pochi nei Paesi occidentali (fanno eccezione gli USA)
rispetto ad Asia e mondo arabo per quanto riguarda quelli di
fegato.

Ma i protagonisti dell’intera giornata saranno loro, i giovani
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delle scuole di Vasto che hanno accolto con favore l’invito a
partecipare a questo convegno e hanno realizzato veri e propri
“capolavori  di  informazione”.  Grazie  al  coordinamento  dei
docenti Rosa Lo Sasso (Polo Liceale Mattioli e presidente di
VastoScienza) e Orlando Raspa (Istituto comprensivo 1 – Scuola
secondaria di I° grado “R. Paolucci” ed esperto d’arte), ben
36  classi  hanno  prodotto  80  progetti  e  più  nelle  cinque
categorie  previste  dal  bando  di  partecipazione:  opere
grafiche,  pittoriche  e  scultoree,  testi  e  articoli
scientifici,  composizioni  musicali  e  videoclip.

Domani la Pinacoteca di Palazzo d’Avalos sprizzerà ottimismo,
creatività e ingegno. Quella che si troverà il pubblico sarà
una sala in cui sarà importante riflettere e formarsi sulla
cultura  della  donazione.  La  potenza  dell’immagine  e
l’espressione  della  vita  che  si  rinnova.

“Si tratta del primo convegno scientifico – ha dichiarato
l’ideatrice,  Iolanda  Russo  –  Menna,  anestesiologa  e
professoressa  in  USA  alla  Virginia  Commonwealth  University
Health e VCU (Virginia Commonwealth University) – che con una
terminologia semplice parlerà ai giovani, presente e futuro
della  nostra  società,  che  non  devono  mai  esser  messi  da
parte”.

Un  progetto  imponente  che  ha  coinvolto  quattro  istituti
scolastici della città: Polo Liceale Mattioli, ITSET-Palizzi,
Polo Liceale “Pantini-Pudente” e Istituto comprensivo 1 Vasto
“Spataro-Paolucci”.

“Sono  qui  innanzitutto  in  qualità  di  artista  ed  esperto
d’arte, prima che di insegnante – ha detto Orlando Raspa della
scuola  Paolucci,  referente  e  coordinatore  artistico  tra  i
componenti della Commissione che ha valutato gli elaborati
scolastici, entusiasta dei lavori presentati dai ragazzi – Ci
sono due classi di scuola media la sola tra quattro giganti
delle superiori”. Il docente di disegno e storia dell’arte ha
anticipato che, oltre a commentare le opere d’arte, durante la



giornata  allieterà  la  platea  con  intermezzi  musicali  al
pianoforte.

“È molto stimolante partecipare a un meeting di questa portata
– ha sottolineato la docente di Scienze, Rosa Lo Sasso – anche
se sono 25 anni che, nell’ambito del Festival della Scienza
Ad/ventura, collaboriamo con Avis, Admo e altre associazioni
del  territorio  avendo  piacere  di  ospitare  scienziati
provenienti  da  tutto  il  mondo”.

“Un invito – ha concluso la coordinatrice – accolto con gioia
ed entusiasmo dagli alunni” che hanno avuto anche poco tempo
(da fine gennaio – inizio febbraio 2024) per mettere in moto
la gigantesca macchina della solidarietà e affermare: “Il tuo
dono, la loro seconda possibilità. La mia vita per la tua”.

Capofila delle scuole vastesi partecipanti è risultato il Polo
Liceale  R.  Mattioli  con  26  classi,  segue  il  Polo  Liceale
Pantini-Pudente con 5, Itset F. Palizzi con 3 classi e infine
2 classi dell’Istituto Comprensivo 1, scuola secondaria I°
grado R. Paolucci.

Appuntamento quindi a domani, a partire dalle 8, per vivere
una  giornata  unica  e  speciale  che  si  concluderà  con  la
preziosa  testimonianza  dell’attore  Filippo  Laganà  e  la
proiezione del film “Amici per la pelle” che racconta proprio
la sua esperienza di ricevente di trapianto di fegato.

2  GIUGNO,  FESTA  DELLA
REPUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Giugno 2024
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In piazza Caduti 29 Febbraio ‘44, domenica alle 10, l’omaggio
ai Caduti e la consegna degli attestati alla memoria.

Giulianova,  1°  giugno  2024.  Nel  giorno  del  78esimo
Anniversario della nascita della Repubblica Italiana, domenica
prossima, 2 Giugno, si terrà  in piazza Caduti 29 febbraio
1944, alle ore 10, il tradizionale  omaggio alle vittime della
Seconda Guerra Mondiale.

Apriranno  la  cerimonia  gli  interventi  del  Sindaco  Jwan
Costantini  e  del  Vicesindaco  Lidia  Albani.  Seguiranno  la
deposizione  di  una  corona  d’alloro  presso  la  lapide
commemorativa e la consegna degli attestati alla memoria dei
Combattenti  della  Libertà.  Coordinerà  la  cerimonia  il
ricercatore  storico  Walter  De  Berardinis.

È stato non a caso lo stesso De Berardinis,  in accordo con le
famiglie  degli  ex  deportati  e  internati  militari  non
collaborazionisti, a richiedere al Comando Militare Esercito
Abruzzo e Molise e al Ministero della Difesa i diplomi di
“Combattenti  della  Libertà  d’Italia  1943-1945”,  il
riconoscimento delle “campagne di guerra 1943-1945” dopo l’8
settembre  1943  come  internati  militari,  e  gli  attestati
d’iscrizione all’Ordine dei Cavalieri di Vittorio Veneto per
la Prima Guerra Mondiale, quest’ultimi arrivati dalla Città di
Vittorio  Veneto  e  dal  Museo  della  Battaglia  di  Vittorio
Veneto, grazie al supporto dello storico Franco Gobbato.

Questi i nomi dei caduti a cui andranno i diplomi, sabato
mattina:  Gildo  Tassoni,  Pasquale  Stacchiotti,  Pietrantonio
Albanese,  Cesare  Stacchiotti,  Luigi  Stacchiotti,  Dino
Mandolese,  Serafino  Leodori,  Orazio  Barcaroli  e  Antonio



Giampaolo.


